
Pièces 4 Pièces

Superficie 180 m²

Référence 6220418

Prix 14 500 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)
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Cap d'antibes: situation exceptionnelle pied dans l'eau pour cette villa  provençale

rénové  exposé  sud  ouest  avec  accès  direct  à  la  plage  et  au  port.  La  maison  se

compose  d'un  lumineux  séjour  avec  cheminé,  cuisine,  3  chambres  en  suite  avec

terrasse et vue mer panoramique. Terrain de 2000 m2 plat complanté d'essences

Méditerranéennes  surplombant  la  plage  avec  une  immense  piscine.  Plusieurs

places  de  parking  et  garage  fermé  viennent  à  compléter  cette  demeure

d'exception.  Les  informations  sur  les  risques  auxquels  ce  bien  est  exposé  sont

disponibles sur le site géorisques : www. Georisques. Gouv. ...

Cap  d'antibes:  exceptional  beachfront  location  for  this  renovated  provencal  villa

facing  south  west  with  direct  access  to  the  beach  and  the  port.  It  consists  of  a

bright  living  room  with  fireplace,  kitchen,  3  bedrooms  en  suite  with  panoramic

terrace. Plot of 2,000 sqm flat planted with mediterranean species overlooking the

beach with a big swimming pool. Several parking places and garage complete this

exceptional property. Information on the risks to which this property is exposed is

available  on  the  geohazards  website:  www.  Georisques.  Gouv.  Fr  agency  fees

payable by vendor - bruna de souza ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES
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